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Schriftliche Anfrage

Rundwanderweg urn Chur

In der Abstimmung vom 26. November 2006 zur Stadtplanung wurde unter anderem

der Oberarbeitete Erschliessungsplan mit etwas mehr als 80% vom Volk deutlich

angenommen. Innerhalb dieses Erschliessungsplanes war auch das Projekt fur einen

Rundwanderweg um die Stadt Chur enthalten . Der Rundwanderweg sollte

Bewegungsraume miteinander verbinden, einen Beitrag leisten zur

Bewegungsforderung und das touristische Angebot erqanzen und erweitern .

Das Projek t wurde im Gemeinderat wiederholt thematisiert, so auch anlasslich der

Debatte zum Auftrag Verda/FUGLP betreffend Innerstadtischer Bewegungsraume im

September 2012 . Gernass Aussagen des damals zustandiqen Stadtrates waren es

nur noch einzelne Abschnitte, welche noch abzuklaren waren.

Leider ist der Rundwanderweg bis heute nicht verwirklicht. Deshalb erlaube ich mir

folgende Fragen an den Stadtrat :

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planung fur den Rundwanderweg um Chur ?

2. Bis wann darf mit der Umsetzung gerechnet werden?

FOr die Beantwortung der Frage n danke ich dem Stadtrat.

Chur, den 2. September 2015


